

Monsieur le Directeur Interrégional de la Protection Judiciaire de la Jeunesse Grand Est m'a remis hier, au nom de madame la Ministre de la Justice cette médaille.



Une belle soirée, beaucoup de monde, des personnalités, des magistrats, beaucoup de témoignages d'amitié de la part d'acteurs de la Protection de l'Enfance ou de l'Education Populaire que j'ai croisés, avec qui j'ai travaillé, que j'ai appréciés durant mon parcours. Des sportifs de haut niveau, étaient là aussi parce qu'ils sont avant tout aujourd'hui des éducateurs : Abdes Ouaddou, Hervé Collot, Pascal Thiébaud...





On y a beaucoup parlé de la jeunesse et je suis très fier de tout ce que nous avons mis en œuvre à Tomblaine au service de la jeunesse, qui nous le rend bien d'ailleurs...

Merci à toutes les personnes présentes pour partager avec moi ce moment très sympa, mais aussi pour partager cette médaille.

Et puis, j'ai été très touché par les félicitations écrites que j'ai reçues, celles du juge Thiel par exemple ou encore le témoignage d'amitié de Christine Taubira, avec qui nous avons beaucoup travaillé sur le sujet de la Protection de l'Enfance, quand nous étions députés ensemble et après, lorsqu'elle était Ministre de la Justice.



L'actualité

Actualité
vendredi 27 septembre 2019 08:29
